

DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

► Pemex: nueva deuda y campaña presidencial

NUEVA DEUDA DE PEMEX

Con frecuencia, el gobierno federal utilizó los préstamos adquiridos por Pemex para trasladarlos a su tesorería y luego usó los fondos para sus propios gastos. Pemex acaba de concertar un nuevo préstamo por 5 mil millones de dólares, vía colocación de bonos. La proximidad de una campaña presidencial siempre despierta dudas sobre el destino final de los recursos. La analista de la calificadora de riesgos Moody's, Nymia Almeida, opina que parte de los recursos se utilizarán para refinanciar su deuda con vencimiento este año y "blindarse" ante las posibles volatilidades del mercado durante el próximo año, que estará marcado por elecciones presidenciales. Según Pemex, de los 5 mil millones usará 1.7 mil millones para liquidar su deuda con vencimiento en 2017. "Lo que realmente sumó la empresa (a su deuda) fueron 3.3 mil millones", aseguró Almeida. "Este monto está ligeramente más arriba de lo que tiene que pagar de deuda el próximo año". Pero habrá elecciones y la duda persiste.